

Ercros participa en la II Feria del Empleo de Almussafes



La fábrica de Ercros en Almussafes participó en la II Feria del Empleo, un evento coorganizado por el Ayuntamiento de Almussafes y la Asociación de Parques y Polígonos Industriales de la Ribera Baixa (APPI). El objetivo de esta feria es servir de punto de encuentro entre personas en busca de empleo y las empresas industriales locales. En esta segunda edición se centró en la recolocación y la contratación responsable.

Xelo Aranda, jefa de relaciones industriales de la fábrica de Ercros en Almussafes, representó a la empresa en el evento y atendió a todas las personas que se acercaron a su punto informativo para conocer más acerca de la empresa y las posibles ofertas de trabajo que ofrece.

La feria contó con la presencia de 35 expositores y atrajo a alrededor de un millar de visitantes, lo que subraya su crecimiento y relevancia en la comarca.

Almussafes, 24 de octubre de 2023